



# キラキラ

文責 校長 松本 誉

## 1学期が終了しました

新型コロナウイルス感染拡大防止の措置を行いながらスタートした令和4年度1学期。徐々に感染も落ち着いてきていましたが、再び第7波と言われるように感染が拡大してきました。保護者の皆様には、入学式、運動会、授業参観などの際の感染症対策ありがとうございました。

さて、明日より、夏休みです。子ども達は、8月末まで家庭・地域での生活となります。長い休みとなりますが、規則正しい生活を心がけ、有意義な夏休みを過ごしてほしいと思います。

これまでお知らせいたしましたとおり、本年度より年2回（10月、3月）の通知表配付となります。前半の学習をより深めるにはこの夏休みの取り組みが大事です。1学期に学習したことの復習にもしっかりと取り組み、2学期の学習につなげてほしいものです。

また、家庭でのお手伝い（役割）にもじっくりと取り組める期間となります。ぜひ、各家庭で子ども達と話し合っただけでなく何か一つでも家庭の一員という意識をもって取り組んでみてはどうでしょうか。

## 「命を大切にする 心を育む週間」

6月を「心のきずなを深める月間」、7月の1週間を「命を大切にする心を育む週間」とし、取り組みを行いました。

7月1日（金）、「命の大切さ」をテーマに授業参観を行いました。

- 1年生・・・「さそいのにらない」
- 2年生・・・「わたしたちの体」
- 3年生・・・「おじいちゃんおばあちゃん見ていてね」
- 4年生・・・「わたしの見つけた小さな幸せ」
- 5年生・・・「心の健康」
- 6年生・・・「愛華さんからのメッセージ」



3年 授業風景

それぞれの学年、たくさんの保護者の方に見に来ていただき、しっかりと考えたり、自分の思いを発表したりしていました。暑い中にもかかわらず、たくさんの保護者の方々に来ていただきありがとうございました。

## 研究授業（4年、2年）

本校は、昨年度より上天草市教育委員会「生きる力推進事業」の指定を受け、授業研究に取り組んでいます。7月6日（水）、上天草市教育委員会より講師の先生をお迎えし、4年算数「小数」の研究授業を行いました。

小数を学習し、まとめ時間として、小数を使った問題づくりに取り組み、お互いが考えた問題を解く授業でした。4年生のみんなは、とても意欲的に取り組み、考えを発表していました。最後に、「今日の宿題は、みんなの問題を解きたい」という声が聞こえるほど、楽しく、意欲的に取り組んだ1時間でした。

また、2年生は、6月22日（水）国語の「スイミー」での研究授業に取り組みました。学習のゴールとして「お話の内容を〇〇さんに紹介しよう」に取り組みました。そして、先日、校長室にも3名の児童が、出来上がった絵と紹介文をもって来ました。はじめは少し緊張していましたが、しっかりと発表することができました。



4年 授業風景



2年 紹介風景

## お世話になります！地域の先生

中南小の校区には、いろいろな特技や経歴を持たれた方々、学校に惜しみなく協力をしてくださる方々、たくさんの地域の先生がいらっしゃいます。これまでに以下のような先生方にご協力いただきました。これからも様々な活動の際にお世話になると思います。どうぞよろしくお願い致します。

（裏面あり）



3年 昔の学校の様子を知ろう      1, 2年 放課後いきいきタイム      5, 6年 体育「水泳」泳法指導  
 地域の先生方からお話を聞いたり、学ぶことができ子ども達も楽しく学習することができます!  
 また、夏休みに入ってから、地域未来塾（6年希望者）を対象に開かれます。本校元校長の松田先生他1名の指導員をお迎えし、3日間（7月25日～27日）、学習に取り組みます。

### 七夕飾り

7月7日は七夕。給食の献立にも七夕メニューが出ました。1年～3年教室、中央の階段には七夕飾りを設置しました。授業参観の時に見られた保護者の方も多いと思います。子ども達がそれぞれの願い事を短冊に書き、飾っています。その一部を紹介します。

はやくおとなになりたいです  
 かぞくみんながげんきにすごせますように  
 おいしいものがいっぱい食べられますように  
 うちゅうひこうしになれますように  
 コロナがなくなりますように  
 やぎゅうでせばんごつがもらえますように  
 テニスでゆうしょうできますように  
 絵が上手になりますように  
 家族を幸せにしたい  
 25mおよげますように  
 みんなが事故にあいませんにように  
 成績がよくなりますように



一つ一つの短冊を読んでいると書いた子ども達の顔が浮かんできます。自分の目標や将来の夢について書いている子、家族や友達に健康を願う子、それぞれの願いを読んでいると自然にほほえみ、心が温かくなりました。

### 着衣水泳講習会

7月19日（火）は、消防署にお願いして各学年の着衣水泳講習会を計画していましたが、しかし、天候不良により予定を変更して救急救命法（5, 6年対象）及び水の事故に関する講話を行いました。救急救命法の講習会では、5, 6年生は実際に人形を使って心臓マッサージやAEDの使い方を学びました。

また、水の事故に関する講演会は、Teamsで各教室を結んで行いましたが、1年生もしっかりと聞きながら、どうしたら水の事故を防げるか考えていました。各クラスからの質問では、「おぼれている人を見つけた時、自分一人だったらどうしたらいいか」などしっかりと考えた質問が出されていました。

一人一人が学んだことをしっかりと気を付け、水難事故等に遭わないようにしたいですね。

中南小HPのQRコードです。  
 学校だより（カラー版）を掲載しています  
 のでどうぞ、ご覧ください。

